

Del derecho al hecho... ¿Cuál es el trecho?

Estoy sentada mirando la hoja en blanco y pienso en esta edad que estoy viviendo y dando gracias por poder vivir esta etapa de mi vida. Con alegría, porque la vida ha sido y es buena conmigo. Tengo recuerdos de haber tenido una familia que, si bien tuve pruebas las he podido superar y seguir adelante.

Las personas mayores necesitamos comprensión y mucho amor el deseo del corazón es ver a nuestros hijos o hijas realizadas en sus sueños, y alegrarnos juntos en sus logros.

Hay muchas veces necesidad de compañía de nuestra parte, tener buen carácter y se regradecidos por todo, disfrutar de lo bueno y de lo que no es tan bueno ahí recurrir a nuestra paciencia. Tengo una frase siempre en mi mente; “lo bueno está por llegar”.

Cada día es diferente al despertar y ver el sol salir.

Así es que las personas mayores tenemos derechos. Como por ejemplo al reconocimiento y al pleno goce y ejercicio en condiciones de igualdad, de todos los derechos humanos y libertades fundamentales, a fin de contribuir a una inclusión, integración y participación en la sociedad.

En mi juventud no pude disfrutar de todos estos derechos, porque no se conocían ni se respetaban.

Antes tenias que salir a trabajar y dejar de hacer las cosas que te gustaban como por ejemplo estudiar.

La gente no se preocupaba por una vejez digna, saludable y activa.

Hoy gracias a dios disfruto de todo aquello que en ese momento no pude.

Me gustaría que los jóvenes de esta generación y de las que vendrán, ayuden a todas las personas mayores y los respeten, porque todos vamos a llegar alguien día a una vejez, solo depende de nosotros mismos como sociedad como la atravesamos.

Estoy sentada viendo la hoja en blanco
y pensando en esta edad en la que
estoy viviendo y dando gracias
por poder vivir esta etapa de mi
vida, con alegría porque la vida a
lado de buena compañía. Tengo recuerdos de
haber tenido una flor que si bien tuve
pueblos les pude superar, y seguir adelante
Los ancianos necesitan amor y
mucho amor, el deseo del corazón es ver
a nuestros hijos o hijos realizados en sus
sueños y por qué no, juntos en sus
logros. Hay muchos a veces necesidad de
compañía de nuestra parte y un buen
carácter y ser agradecidos por todo y disfrutar
de todo lo bueno y lo que no es tan bueno
recursar a nuestra paciencia. Tengo una
pase siempre en mi mente * lo bueno está
por llegar. Cada día es diferente y al
despertar y ver el sol sentir una ~~ser~~ SER

Las personas mayores tienen derecho
al reconocimiento y al pleno goce
y ejercicio en condiciones de igualdad
de todos los derechos humanos y
libertades fundamentales, a fin de
contribuir a su plena inclusión,
integración y participación en la
sociedad. Dichos principios universales
de reflejo en los servicios públicos
y en servicios privados de transporte

Trabajos públicos y espectáculos
atenciones en el régimen tributario
garantizar un nivel de vida adecuado
en condiciones que les ofrezcan educación
alimentación, vivienda, vestido, y
asistencia médica geriátrica y gerontología

- EN MI JUVENTUD NO PUDE DISFRUTAR DE TODOS
ESTOS DERECHOS. PORQUE NO SE CONOCIAN.
ANTES TENIAS QUE SALIR A TRABAJAR Y DEJAR
DE HACER LAS COSAS QUE TE GUSTABAN COMO
POR EJEMPLO ESTUDIAR -
LA GENTE NO SE PREOCUPA POR UNA VEJEZ DIGNA
SALUDABLE Y ACTIVA. HOY GRACIAS A DIOS
DISFRUTO DE TODO AQUELLO QUE EN ESE MOMENTO
NO PUDE.

ME GUSTARIA QUE LOS JOVENES DE ESTA NUEVA
GENERACION AYUDEN A TODAS LAS P.M y LOS
RESPECTEN PORQUE TODOS VAMOS A LLEVAR
A UNA VEJEZ, SOLO DEPENDE DE LA SOCIEDAD
COMO LA ATRAVEZAMOS -

DE UNO MISMO